
2013年度 

第３回理事会議事録 
 

日    時    2013年 6月21日（金） 15時 00分～16時 40分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，＊杉岡・衛藤・時見副会長，大西専務，岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・西澤・加藤・三好・藤井・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

 （理事20名中20名出席） 

齋藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

社員総会林議長，川島副議長 

                                    〈 ＊印：進行〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  第 2 回社員総会への対応について、歯科技

工業界が抱える当面の課題に対する歯科技

工士に関する制度推進議員連盟の対応につ

いて等の挨拶があった。 
2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

20 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2013 年 度 第 2 回 理 事会（5月 18 日、 

於 歯科技工士会館）議事録案”の提出が 

あり、挙手 20 名により全会一致で承認 

された。 

  ③「第 34 回全国障害者技能競技大会」に 

対する協賛依頼があり、審議の結果、挙 

手 20 名により全会一致で後援が承認さ 

れた。 

  ④本日、第 1回入れ歯の日企画委員会を開

催した旨の報告及び今後、同委員会委員

に数名を加えた構成により実行委員会

を設置し進めて行きたい旨の提案があ

り、挙手 20 名により全会一致で承認さ

れた。 

  ⑤新卒者入会推進費の支援対象期間を 2年 

間に延長したい旨提案があり、挙手 20 

名により全会一致で承認された。 

3．協  議  事  項 

  ①第 2回社員総会関連資料に基づき、提案 

   者、答弁者等の割り振り、答弁内容と進 

行について確認等が行われた。 

4．報  告  事  項 

 (1)全         般 

  ①渉外関係 

･ 歯科技工士に関する制度推進議員連盟か 
 ら田村憲久厚生労働大臣に宛てた“歯科 

技工士の抱える当面の課題の解消に向 
けての要望書”の提出があり、要望書を 
提出した旨報告があった。 

  ・“医療職俸給表（二）初任給基準表にお 
ける医療専門職の学歴免許等及び初任 
給の見直しに関する要望書”及び関連資 
料の提出があり、要望書を提出した旨報 
告があった。 

  ②中長期総合計画検討委員会関係 

中長期総合計画関連資料の提出があり、 

今後の進め方について説明があった。 

  ③2012 年度正味財産増減計画書（内訳表） 

   の提出があり、内閣府への 2012 年度事 

業報告書等の定期提出について報告が 

あった。 

 (2)財    務 

  ①福祉共済関係 

  ・日技厚生会 2013 年度第 1回役員会を本 

   日行った旨、資料を基に説明報告があっ 

   た。 

(3)調査・企画 

  ①“「これからのアビリンピック・歯科技 

工競技大会と日技のかかわりについ 

て」”の提出があり、今後の日技の対応 

について提案があった。 

(4)学    術  

①今秋、学術座談会を開催すべく準備を進

めている旨報告があった。 

②生涯研修関係 

“2013 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 



 

参加状況（中間）”及び“2013 年度生涯 

研修（基本・自由）認定状況（中間）” 

資料の提出による報告があった。 

 (5)  国    際 

  ①第 17 回アジア・太平洋地域歯科技工士 

連盟協議会の日程及び参加国、参加人数 

について報告があった。 

 (6)広     報 

①“第 2回広報委員会（5月 18 日、於歯科

技工士会館）報告書”の提出による報告

があった。 

  ②第 17 回アジア・太平洋地域歯科技工士 

連盟協議会において日本歯科技工士会 

を紹介するための日本語と英語表記の

パンフレットを作成している旨報告が

あった。 

(7)歯科技工管理 

①“第2回歯科技工管理委員会（5月18日、 

於歯科技工士会館）報告書”の提出によ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る報告があった。 

②新しい歯科技工士社会ＰＲパンフレッ

トが完成し、都道府県技の催事等で、有

効活用していただく旨の報告があった。 

③“「歯科技工所開設届け出等整備推進事 

業」進捗状況一覧”の提出があり、状況 

報告があった。また、同事業の都道府県 

技担当者の確認作業を行なう旨併せて

報告があった。 

  (8) 組    織 

①“2013 年度「日技友の会」登録状況表” 

の提出があった。 

②2013年5月度会員数等に関する資料の提 

出による報告があった。 

(9)そ  の  他 

 ①日技役員は率先して組織拡充活動を行 

って欲しい旨の監事所見があった。 

 

以上 


